



6 Pièces

1800 m²

Réf. 84611236

19 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

AZUR PHOTO

résidences immobilier

Bienvenue à la Villa Alexandra, une oasis de tranquillité nichée sur la colline la plus prisée de Cannes, la Californie. Cette villa neuve, inspirée des styles balinais et de Tulum, vous offre un cadre idyllique pour votre séjour. Avec ses 4 chambres spacieuses, chacune avec sa salle de bains attenante, vous trouverez ici tout le confort nécessaire pour des vacances inoubliables. La Villa Alexandra est située dans un petit domaine privé, à l'abri des regards indiscrets, vous garantissant ainsi une intimité totale. Vous disposerez également de trois places de parking pour vos véhicules, vous ...

Welcome to Villa Alexandra, an oasis of tranquility nestled on Cannes' most sought-after hill, California. This new villa, inspired by Balinese and Tulum styles, offers you an idyllic setting for your stay. With 4 spacious bedrooms, each with en-suite bathroom, you will find all the comforts you need for an unforgettable holiday. Villa Alexandra is set in a small private estate, away from prying eyes, guaranteeing you total privacy. There are also three parking spaces for your vehicles, making it easy to get around the area. One of the villa's major assets is its swimming pool, perfect for ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

